

11.10.23

Im Sachunterricht haben sich die Klassen 4a und 4b mit dem Thema Müll beschäftigt. Wie gehen wir mit den Rohstoffen unserer Erde um? Was passiert mit dem ganzen Müll, den wir produzieren und wie kann man die Menge vielleicht reduzieren?

Dass Müll nicht achtlos weggeworfen werden sollte, war allen sowieso klar. Also haben wir uns noch auf den Weg gemacht, um ein wenig in Olewig aufzuräumen. Da die Schule eine Bachpatenschaft für einen Abschnitt des Olewiger Baches übernimmt, war das eine gute Gelegenheit, dort damit anzufangen. Hochmotiviert und ausgestattet mit Handschuhen, Mülltüten, einigen Gummistiefeln und Müllzangen ging es los. Wir haben eine Menge Müll aus dem Bach und vom Weg am Rande des Baches geholt und in die dafür vorgesehene Mülltonne verbracht.

Das war ein Ausflug, der Spaß gemacht hat und unserer Umwelt hilft!



Wir räumen auf!

Donnerstag, den 12. Oktober 2023 um 07:36 Uhr

